

**PULSO POLÍTICO****BIDEN Y AMLO, DIALOGAN
HORA Y MEDIA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Fue un diálogo de hora y media con intérpretes, sostuvieron en el Salón Oval de la Casa Blanca los presidentes de Estados Unidos, Joe Biden y de México, Andrés Manuel López Obrador, en la que éste le propuso un plan de cinco puntos, uno de ellos para ordenar el flujo migratorio que permita la llegada a ese país de obreros, técnicos y profesionales mexicanos y centroamericanos con visas temporales de trabajo y otro, que permita superar la crisis económica provocada por la inflación mundial.

Si bien, fue un encuentro cordial, hubo momentos discrepantes, como después de que el mandatario visitante asegurara que en las últimas tres décadas se aceptó "de manera cómoda" que China fuera la fábrica del mundo, lo que su anfitrión rechazó, al asegurar que su país produce más productos agrícolas y que, de todo el mundo, la economía de Estados Unidos es la que más rápido ha crecido y que aun cuando la inflación afecta a todos los países, el suyo es el que menos la tiene.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

De "**transformación**", como la que impulsa en México y del "conservadurismo" al que responsabiliza de todo, habló el presidente López Obrador en su visita a Washington: primero ante su homólogo estadounidense Joe Biden, al sostener que frente a la inflación que origina la actual crisis económica en el mundo, "la salida no está en el conservadurismo sino en la transformación" y después en el acto de homenaje en el memorial dedicado a Martin Luther King.

Éste último, en el que solo iba a depositar una ofrenda floral en memoria del luchador por los derechos sociales, fue convertido en un mitin político con la presencia de unas 200 personas, en el que exaltó la vida de quien la dedicó a defender a sus hermanos de raza, al señalar que la mejor enseñanza que dejó fue "sí se puede crear una transformación para vivir mejor, que haya justicia y no más discriminación ni racismo", aunque eso él no lo ha logrado hasta ahora.

Diputadas federales del PRI, con el respaldo de la dirigencia nacional de su partido, acudieron a la Fiscalía General de la República a presentar una denuncia contra la gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, por calumnias y violentar su dignidad, por la revelación pública que hizo de que el presidente de ese partido, Alejandro Moreno, "Alito", posee fotografías de ellas, "desnudas".

También quienes lideran varios colectivos feministas se han pronunciado en contra de esa afirmación de la mandataria campechana que desde hace meses emprendió una campaña contra el diputado federal y ex gobernador de su estado, al difundir los diálogos en los que éste habla de presiones para enriquecerse ilícitamente.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico